

Sonntagsblitz Sept. 2012:

Prickelndes Souvenir

Sekt aus Warin



Sandra Wendt und Michael Ankeremann sind stolz auf das Geschaffene. Foto: we

Warin/wb/we. Besucher und Gäste der Stadt Warin können ein Andenken an die Stadt erwerben, das etwas außergewöhnlich ist: Es handelt sich um einen Sekt, der speziell für Warin in Wismar abgefüllt und etikettiert wird. Um der Sektflasche das gewisse Etwas zu verleihen, wird nach jeder verkauften Charge der Marke »Stadt Warin« eine neue Charge, mit neuen Etiketten und neuem Motiv bestellt. Da die letzte Charge Sekt schnell vergriffen war, konnte Bürgermeister Michael Ankeremann nur mit Hilfe von Sandra Wendt innerhalb einer Woche ein neues Etikettenmotiv schaffen und somit schnell für Nachschub zu sorgen. »Durch Bilder von Sandra Wendt im Foyer des

Hotels ‚Am Wariner See‘ bin ich auf die begabte Apothekerin aufmerksam geworden. Ich sprach sie auf mein Vorhaben an und ohne mit der Wimper zu zucken, sagte sie zu«, so der Bürgermeister. Sandra Wendt machte nach dem Examen zur Apothekerin noch ein Studium an der Fernakademie Hamburg. Das neue Etikett zeigt neben dem Stadtwappen und der Beschriftung den Wariner Marktplatz mit dem Rathaus und der Kirche im Hintergrund. »Wir haben Wert draufgelegt, dass das Erscheinungsbild ähnlich bleibt wie beim Vorgängerbild«, so Bürgermeister Ankeremann. Für die nachfolgende Charge hat Michael Ankeremann ebenfalls schon eine Künstlerin engagiert.